

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 18 de Mayo de 2016.

Entra en vigor la OTA blanca en el entorno de Cipriano Larrañaga

- ESTÁ PREVISTO QUE HOY FINALICEN LOS TRABAJOS DE PINTADO DE LAS MARCAS QUE SEÑALIZARÁN LAS 34 PLAZAS PARA RESIDENTES DE LA ZONA 1

- M. A. I.
- IRUN

18 mayo 201601:02

Los trabajos de pintado para señalar la zona para residentes en exclusiva en los entornos cercanos a Cipriano Larrañaga está previsto que finalicen hoy mismo, según informó el departamento de Vía Pública y Obras. Será la primera zona de OTA blanca que se habilite en la ciudad, dentro del compromiso adoptado por el Ayuntamiento durante el proceso de participación previo al inicio de esta obra. «Tal como explicamos hace pocos días, el arranque de los trabajos de reurbanización de la calle Cipriano Larrañaga iba a venir acompañado de la zona OTA en exclusiva para residentes», explicó la delegada de Obras, Cristina Laborda. «La obra está en marcha y nos comprometimos con los vecinos a habilitar más plazas, solo para residentes, que las que se suprimen con esta actuación».

En ese sentido, estos trabajos se traducen en que se destinarán a ese uso 34 plazas a lo largo de la calle Jacobo Arbelaz, entre el paseo Colón y Txoantenea, calle Miguel de Astigar, entre el paseo Colón y Juan de la Cruz, y en la calle Txoantenea, entre las calles Jacobo Arbelaz y Miguel de Astigar. A diferencia de la zona azul donde cualquier vehículo puede aparcar en horario de la OTA pagando la tarifa correspondiente, desde el departamento indicaron que en la zona blanca «solo pueden aparcar los residentes de la zona 1 que tengan en sus vehículos la tarjeta OTA actualizada, todos los días del año a cualquier hora».

Esto significa que estos aparcamientos «no están pensados en ningún caso para el resto de vehículos», señaló Laborda, incluso en el caso en que el conductor «imprima un ticket de

Entra en vigor la OTA blanca en el entorno de Cipriano Larrañaga

Administrator-k idatzia

Asteazkena, 2016(e)ko maiatza(r)en 18-(e)an 11:59etan -

estacionamiento».

Campaña informativa

Pese a esta advertencia, la delegada aseguró que aunque la zona de OTA blanca ya haya entrado en funcionamiento, «lógicamente hará falta un poco de tiempo para ir normalizando la situación». Por ello, desde el Ayuntamiento se comenzará con una «fase de información a los conductores» que por descuido aparquen en las plazas reservadas para el uso exclusivo de los residentes.

Asimismo, Laborda aprovechó para señalar que la primera fase de la reurbanización «va avanzando según lo previsto», y añadió que «como ocurre con otras actuaciones de este estilo, sabemos que pueden ocasionar molestias a los vecinos, por lo que intentaremos que sean las menos posibles».